# Aktive und kreative Tage in der Ferienaktivwoche 2021

Auch dieses Jahr organisierte die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) eine Ferienaktivwoche für die 6 – 11-jährigen Kinder. Diese fand in der letzten Woche der Sommerferien statt. Es nahmen 20 Jungen und Mädchen teil. Zentraler Stützpunkt waren wieder die Räume vom Kinderhort im Seitentrakt des Von-Steinrück-Hauses. Unter der Federführung von Steffi Müller, der Leiterin vom Kinderhort, die von Simone Schneider und der Praktikantin Lea unterstützt wurde, war ein abwechslungsreiches und interessantes Programm zusammengestellt worden. Das Motto lautete: "KERAMIK, KLETTERN & "WILDE TIERE"

Zum Erlebnisprogramm gehörten gemeinsame Mahlzeiten, kreative Workshops, sportive Aktivitäten sowie die Natur- und Heimatkunde.

Zusammen mit dem Rhön-Ranger Hubert Stumpf erkundete die Teilnehmergruppe gemeinsam den Wald und lernte Wissenswertes über die verschiedenen Waldbewohner. Im Kletterwald erklommen die Kinder die Bäume der Wasserkuppe und meisterten mit Bravour die verschiedenen Parcours. Der Donnerstag stand unter dem Motto "Kreativ mit Keramik". Die Kinder gestalteten zusammen mit Claudia und Alona vom Keramali-Team Horas Tassen, Müslischalen und kleine Teller. Das regnerische Wetter konnte auch am Freitag nicht die Laune vermiesen. Statt dem geplanten Wildparkausflug nach Gersfeld ließen die Kids die Ferienaktivwoche gemütlich mit Kinderkino und Popcorn ausklingen.

"Wir freuen uns schon auf die nächste Ferienaktivwoche mit vielen neuen Erlebnissen….", so die begeisterten Kinder.

Das Organisationsteam dankt allen Kindern für die interessierte, engagierte und gut gelaunte Teilnahme sowie den Eltern für die Unterstützung.+++(SM)

## **Fotos:**

## FAW-2021-Keramik:

Die Kinder beim Verzieren von Keramik-Tassen und -Schalen

### FAW-2021-Rhön-Ranger-1

Tiere im Wald – hier der Feldhase

# FAW-2021-Rhön-Ranger-2

Rhön-Ranger Hubert stellt die in der Rhön wachsenden Bäume vor.

#### FAW-2021- Kletterwald-Waku

Mächtig Spaß machte das Bezwingen des Parcours Kletterwald im Erlebnispark Wasserkuppe

#### FWA 2021-Gruppenfoto

Die Ferien-Aktiv-Woche war mit 20 Teilnehmer/innen voll ausgebucht.